

FECHA: JULIO 11 DE 2015

OCHO COLUMNAS / PRIMERAS PLANAS

	"Riño en casa, salió y choco"
	"Alista Pemex pago de deuda de la fallida Bicentenario"
	"Hidalgo ahorrará al año 90 millones"
	"Hidalgo ahorrará 90 mdp por año"
	"Tendrá el estado ahorro de 90 mdp"
	"¡Puede ser impugnado!"
	"Ahorraría gobierno \$90 millones"
	"Exploran modalidades sobre apoyo a partidos"
	"Exige INEE castigar a líderes de la CNTE"
	"Esfuma piratería 6 mmdp al fisco"
	"Grecia dobla las manos ante Unión Europea; Tsipras acepta errores"
	"Intelectuales, padrinos de la generación 2011-2015 de Ayotzinapa"

PARTIDOS POLÍTICOS

Crónica-Emparejarán prerrogativas, plantean desde Acción Nacional: La nueva fórmula que habrá de construir el Congreso local para las prerrogativas de los partidos empareja el piso para todos los institutos políticos, afirmó el secretario de Elección del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Alejandro Enríquez Pérez. Puntualizó que la revocación de la sentencia por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), favorecerá a todos los partidos, pues anteriormente sólo se planeaba incrementar las prerrogativas a un solo instituto político hasta en un 300 por ciento. Con estas modificaciones que realizará el Congreso, todos los partidos tendrán una base equilibrada de recursos y otra proporcional en base a la votación obtenida en la última contienda electoral local, en este caso la de 2013, en donde se renovó el Poder Legislativo de Hidalgo. Las prerrogativas estatales que reciben los partidos políticos son destinadas al fortalecimiento de la infraestructura, al mobiliario y renta de oficinas, así como todos los gastos corrientes de los mismos. Señaló que Acción Nacional trabajó una propuesta para la conformación de la nueva fórmula, la cual se prevé que sea discutida y votada la próxima semana en el Congreso estatal, pues el pasado jueves presentaron la iniciativa para su modificación. Agregó que posiblemente el Instituto Nacional Electoral (INE), también aporte sus ideas para conformar la nueva fórmula, pues será esta instancia la que lleve el proceso electoral del 2016, al cambiar el **Instituto Estatal Electoral de Hidalgo** por el Organismo Público Local Electoral (OPLE). (Jocelyn Andrade, página 03)

El Independiente-Mirna y Moisés, fuera de padrón del panal: Trejo: Mirna García López y Moisés Jiménez Sánchez no están en el padrón de afiliados de Nueva Alianza, por lo que no es necesario expulsarlos del partido, aseguró el coordinador de los diputados panalistas en el Congreso local Víctor Trejo Carpio. "Ya lo platicamos y no están en las últimas listas de afiliados, por lo que no pueden ser expulsados porque no pertenecen al partido", declaró durante entrevista al finalizar la entrega de beneficios en tecnologías de la información en el centro de estudios de bachillerato. De acuerdo con las normas de Nueva Alianza y la Ley Electoral, agregó el legislador, dicha lista debe ser actualizada cada año y "cuando menos en el último corte no están como militantes". En cambio sí están los diputados panalistas Eugenia Muñoz Espinoza, Dolores López Guzmán y Diana Montes Hernández, quienes serán expulsados por no apoyar al partido, dijo. El proceso de expulsión que empieza será ventilado en el consejo político estatal y nacional. Deben reunirse elementos de prueba como documentos, y podría concluir antes de diciembre, cuando inicie el proceso electoral local de 2016. La dirigencia en Hidalgo de Nueva Alianza solicitó cita en el comité nacional en el Distrito Federal (DF) con tal de presentar pruebas de la expulsión. **Título.** El proceso de expulsión que empieza será ventilado en el consejo político estatal y nacional. Deben reunirse elementos de prueba como documentos, y podría concluir antes de diciembre, cuando inicie el proceso electoral local de 2016 La dirigencia en Hidalgo de Nueva Alianza solicitó cita en el comité nacional en el Distrito Federal (DF) con tal de presentar pruebas de la expulsión De acuerdo con las normas de Nueva Alianza y la Ley Electoral, la lista debe ser actualizada cada año. **(Víctor Valera, página 05)**

El Sol de Hidalgo-Partidos acordaron menor prerrogativa a la permitida: Los partidos políticos acordaron reformar el Código Electoral del Estado multiplicando el número de ciudadanos del padrón electoral por el 25% del salario mínimo y no por el 65% como lo establece la Ley General de Partidos Políticos, particularmente para no elevar estratosféricamente el monto que recibirían para su actividad permanente, electoral y bonificaciones. Esto lo dio a conocer el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, Christian Pulido Roldán, quien subrayó que partido políticos no deben recibir tanto dinero "porque esto la ciudadanía en lugar de entenderlo como algo bueno y que fortalece la democracia, lo entienden como un derroche". Entrevistado en relación con las reformas presentadas el anterior jueves con las que será enmendado el Código Electoral del Estado en materia de prerrogativas, Christian Pulido sostuvo: "Lo que nosotros buscamos es ser funcionales, pero para ello no necesitamos derroche de recursos. Por eso me parece que ahora el tema presentado es interesante porque los partidos políticos requerimos de un presupuesto, pero sin caer en el factor del 65 por ciento del salario mínimo que señala la ley federal", planteó. Sostuvo que la intención de reducir el factor del salario mínimo a 25% es "para no dañar tanto el presupuesto estatal. Con ese acuerdo los partidos políticos evitamos montos exorbitantes y sí una prerrogativa funcional. Debemos aprender a trabajar así y demostrar a la sociedad que no derrochamos dinero". Por otra parte, Christian Pulido señaló que la elección federal de diputados sirvió a Movimiento Ciudadano para mostrarse como una opción política, por lo que en las próximas de 2016, en que se renuevan los poderes Ejecutivo y Legislativo, así como los 84 ayuntamientos, el partido no descarta abrir sus candidaturas a ciudadanos independientes. "Deben participar por su municipio mujeres, jóvenes, gente que no ha participado en la política o quienes quieran verdaderamente hacer algo por su municipio", concluyó. **(Redacción, Ojo Política)**

PLANO ESTATAL

Criterio-Inauguran foro para impulsar ganadería: Mejorar el intercambio de experiencias entre ganaderos de diferentes partes del país e impulsar su desarrollo es el objetivo del Foro Nacional Holstein que se realiza en Pachuca durante este fin de semana, mismo que fue inaugurado ayer por el gobernador de Hidalgo José Francisco Olvera Ruiz. José Alberto Narváez Gómez, titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario de Hidalgo (Sedagroh), subrayó que a través de los talleres y conferencias que se realizan, los ganaderos estatales adquisición de técnicas y conocimientos innovadores que generará mejoras en su ganado. Olvera Ruiz, en su oportunidad, destacó que en lo que va de la actual administración, se han logrado importantes apoyos para los ganaderos, entre los cuales destacó el convenio de colaboración entre los productores de leche y Liconsa para la venta del lácteo a la empresa federal. En un segundo evento, el jefe del Ejecutivo estatal encabezó la entrega de tabletas electrónicas a alumnos de excelencia de diferentes escuelas de nivel medio superior. Miguel Ángel Cuatrecostes, titular de la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo (SEPH), informó que en la actual administración se han entregado más de 9 mil 200 computadoras y tabletas electrónicas a estudiantes con un alto desempeño escolar, lo que ha representado una inversión superior a los 900 millones de pesos. **(Yossimar Durán, página 04)**

Milenio-Fortalece Olvera relación con el sector de ganaderos (Alejandro Reyes, página 10)

Crónica-Solicita JFOR revisar aranceles (Alberto Quintana, página 04)

El Sol de Hidalgo-Gobernador a favor de legislar los aranceles (Redacción, página 2A)

Plaza Juárez-Hidalgo mantiene vocación agropecuaria fundamental (Natalia López, página 3A)

Síntesis-Buscan elevar la calidad del ganado local (Susana Jiménez, página 03)

Uno más Uno-Hidalgo respalda con beneficios a los productores ganaderos (Redacción, página 07)

Criterio-Ultiman detalles para que Pemex adquiera deuda: Se ultiman los últimos detalles para firmar el convenio que establecerá que Petróleos Mexicanos (Pemex) absorba la deuda que el gobierno del estado adquirió para la compra de los terrenos donde se ubicaría la refinería Bicentenario, indicó el gobernador José Francisco Olvera Ruiz. El mandatario estatal reconoció que la petrolera mantiene “una deuda económica y moral con el estado”, pero subrayó que existe buena voluntad por parte de los directivos de Pemex para dar una solución a esta problemática. Olvera Ruiz detalló que se prevé que sea entre la última semana de julio y la primera de agosto cuando se firme el documento para el traspaso de la deuda, y añadió que el gobierno estatal ahorrará alrededor de 90 millones de pesos por año al no tener dicho adeudo, recursos que serán aplicados en carreteras y distribuidores viales en la zona. “Hemos comprometido el desarrollo de la región Tula con el ahorro que tendremos, especialmente en esta ciudad; la idea es mejorar la infraestructura vial con el fin de mejorar la vida de los habitantes del municipio”, declaró Olvera Ruiz. En su momento, el secretario de Administración y Finanzas de la entidad, Aunard de la Rocha Waite, informó que alrededor de 540 millones de pesos tendrá que devolver Pemex al gobierno estatal, pues estos recursos son lo que ha desembolsado la administración en el pago de capital e intereses del préstamo solicitado. Por otra parte, y respecto a las marchas convocadas por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), contra la reforma educativa impulsada por el gobierno federal, el gobernador Olvera señaló que “la reforma educativa es algo que no tiene vuelta atrás, la evaluación a los maestros de ninguna manera pretende desacreditar su trabajo, descalificarlos o quitarles la plaza, sino que se busca detectar áreas de oportunidad para mejorar el trabajo que realizan frente a los alumnos”. En cuanto a las marchas registradas en Huejutla, el titular del Ejecutivo señaló que se tiene información de personas que han llegado de otras partes del país para realizar estos actos, pero aseguró que en todas las escuelas se mantiene el trabajo a unos días de culminar de forma oficial el ciclo escolar 2014-2015. **(Yossimar Durán, página 04)**

Milenio-Hidalgo ahorrará al año 90 millones (Alejandro Reyes, página 11)

El Independiente-Significa convenio con Pemex ahorro de 90 mdp: Olvera Ruiz (Víctor Valera, página 03)

Plaza Juárez-Hidalgo ahorrará 90 mdp por año (Natalia López, página 3A)

Síntesis-Tendrá Hidalgo un ahorro de 90 mdp (Dolores Michel, página 03)

Crónica-Ajustes presupuestales para financiar a partidos políticos: Realizará ajustes presupuestales la administración de Hidalgo en diferentes programas para el financiamiento de las actividades de los partidos políticos, correspondientes al proceso electoral de 2016. Adelantó el secretario de Gobierno, Salvador Elguero Molina, que los recursos serán tomados de las partidas donde sea posible: “será de acuerdo con el análisis que realice la Secretaría de Finanzas estatal”. Elguero Molina agregó que la cuestión es afectar lo menos posible al erario público, además que el gobierno está en un plan de mayor austeridad: es del 25 por ciento (%) en lugar del 65 que se establece para las prerrogativas de los institutos políticos. Confío en que no habrá alguna impugnación por parte de los partidos políticos, pero si alguno de ellos lo hace, tendrá que asumir el costo político, ya que la población demanda que se tenga austeridad y equilibrados de acuerdo con la situación económica por la cual atraviesa el país. Agregó que el gobierno cumplirá con sus compromisos y proyectos, a través de otras económicas o ahorros que registran las autoridades estatales y este asunto no será la excepción. Respecto al avance del Nuevo Sistema de Justicia de Penal (NSJP), mencionó, es aplicado de acuerdo con lo establecido; el próximo 16 de julio iniciará sus actividades en la jurisdicción de Tula de Allende. “El reto tiene diferentes vertientes como la inversión de infraestructura para la construcción de salas de oralidad y oficinas requeridas para este esquema jurídico en el estado”. Por indicaciones del gobernador José Francisco Olvera se han destinado recursos económicos desde hace varios años para contar con las áreas y la capacitación del personal. El compromiso y reto del gobierno de Hidalgo es que a partir de 2016 se tenga implementado este sistema en las 17 jurisdicciones de la entidad. Los avances registrados son producto igual del trabajo que hacen los abogados y funcionarios de la Procuraduría General de Justicia del estado (PGJEH) y del Tribunal Superior de Justicia (TSJEH). **(Alberto Quintana, página 03)**

Milenio-Elguero: habrá ajustes por entrega de prerrogativas (Alejandro Reyes, página 07)

Síntesis-Financiamiento para los partidos costará 7 mdp (Susana Jiménez, página 03)

Uno más Uno-Prerrogativas de partidos pueden ser impugnadas (Redacción, página 03)

Crónica-Aguantan validez de elección para un distrito hidalguense: Debido a que la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) anuló la votación de una casilla en el distrito federal de Pachuca, la corte reservó los efectos de la sentencia para recomponer el cómputo distrital, con ello confirmar o revocar la constancia de mayoría y validez para el candidato electo del Revolucionario Institucional (PRI), Alfredo Bejos, pues falta una demanda por resolver. El juicio de inconformidad ST-JIN-3/2015, que interpuso el Partido del Trabajo (PT) contra los resultados de la elección del pasado 7 de junio en el Distrito VI, denuncia supuestas irregularidades ocurridas en 26 casillas. Dentro de las causales de nulidad que denunciaron está la posible recepción de la votación por personas u órganos distintos a los facultados por la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LGIPE), así como haber mediado dolo o error en la computación de los sufragios. De acuerdo con la ponencia de la magistrada, Amparo Hernández Chong Cuy, al evaluar las constancias de las casillas impugnadas, resultó que los agravios eran inoperantes o inatendibles en 25 de ellas, pues después de los conteos efectuados por el respectivo Consejo Distrital, muchos de los errores se subsanaron y no pusieron en duda la votación obtenida. Sin embargo, lo que respecta a la casilla 740 contigua 6, derivado del análisis de las constancias detectaron que la ciudadana María Marina Reyes Reséndiz fungió como segunda escrutadora y fue tomada de la fila, pese a no pertenecer a la sección electoral, lo cual pone en duda el principio de certeza. "Toda vez que resultaron fundados los agravios hechos valer por el PT en el presente juicio en cuanto a las casillas 740 Contigua 6 se declara la nulidad de la votación recibida en la misma". Por ello, la Sala Toluca reservó la sentencia hasta que resuelvan las impugnaciones pendientes en el distrito de Pachuca. **(Rosa Gabriela Porter, página 05)**

El Independiente-Espera gobierno que no sea impugnado otra vez financiamiento de partidos: El gobernador Francisco Olvera Ruiz espera que ningún partido impugne de nueva cuenta la fórmula del financiamiento público ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). La iniciativa de reforma presentada en días anteriores en el Congreso local contempla como base para fijar las prerrogativas 25 por ciento del salario mínimo y no 65 como establece la sentencia de los ministros. "Es una decisión que ha tomado la entidad, como es un acuerdo con todos los partidos, espero que no haya ninguno que lo impugne y mientras eso no pase, se habrá de mantener esta fórmula." Indicó que se entregará la parte proporcional para los próximos seis meses, luego que la sentencia de los ministros significa aumento de 5 millones 543 mil pesos para todo el año. El gran defecto de la reforma federal, consideró, es cuando establece fórmulas para el financiamiento sin percatarse de sus consecuencias. "Nos obligan a pagar más pero no nos dicen de dónde tomarlo". Por tanto, la fórmula presentada en el Congreso local "nos permite cumplir a todos los partidos", dijo. **(Víctor Valera, página 03)**

El Sol de Hidalgo-Hay paz social en Hidalgo: Olvera: En el marco de las actividades correspondientes al Día del Abogado, que se celebra el 12 de julio, el gobernador Francisco Olvera entregó, ayer, la presea "Alfonso Cravioto Mejorada" al abogado postulante, con 45 años de ejercicio profesional, Francisco Ramírez González. En un conocido salón del sur de la capital hidalguense y ante dirigentes e integrantes de barras y asociaciones de licenciados en Derecho, el jefe del Ejecutivo dijo que el Derecho toca prácticamente todas las áreas del desempeño social. Ante sus colegas, a quienes les llamó compañeros de profesión, destacó que Hidalgo sigue ubicándose como uno de los estados más tranquilos y seguros del país, condición que refrendaron los oradores que representan a los litigantes. Acudieron, entre otros funcionarios, el presidente del Poder Judicial, Juan Manuel Menes Llaguno, y el coordinador del Congreso, Ernesto Gil Elorduy. El mandatario expuso que es un orgullo estudiar y ejercer la carrera de Derecho, y exaltó las virtudes del decano homenajeado. La paz social de Hidalgo no solo es resultado del sistema de justicia y de seguridad. Es fruto "del funcionamiento de todas las instituciones y el fortalecimiento de la familia como célula básica de nuestra sociedad en que tenemos que mantener vigentes los valores que nos dan cohesión y nos arraigan a nuestra tierra". Los sistemas de salud, educación y justicia, entre otros, han contribuido a la seguridad que hoy permea en el estado, añadió Olvera. Preciso que en menos de un año entrará en vigor a plenitud en todo el país el nuevo sistema de justicia penal adversarial, del cual han recibido capacitación magistrados, jueces, ministerios públicos, elementos de seguridad y los profesionales del Derecho. De Francisco Ramírez González se destacó de su trayectoria que es egresado de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, donde fue catedrático y consejero, además de una amplia carrera dentro del ámbito judicial como secretario y juez en distintos distritos, en tanto que, desde hace más de 20 años, se dedica básicamente a litigar.. Luego de recibir la distinción, Francisco Ramírez González dijo que los abogados deben responder a la confianza de la sociedad con la verticalidad de la conducta. El abogado, añadió, no tiene otro patrón más que compromiso con el Derecho. "Creemos en la justicia como uno de los fines esenciales del Derecho. El abogado primero es humano, luego firme y después prudente, y con ello estaremos honrando la noble actividad por la que nos inclinamos como medio de subsistencia y de servicio", dijo después de las intervenciones del alcalde Eleazar García y líderes de organizaciones de profesionistas. **(José Luis Rico, página 14A)**

Plaza Juárez-Reconocen trayectoria de Francisco Ramírez González (Natalia López, página 2A)

Uno más Uno-reformas estructurales marcan nuevo rumbo a la nación: Olvera (Redacción, página 04)

PLANO MUNICIPAL

Criterio-Tránsito no vigilará carril del Tuzobús, dice Eleazar: El alcalde de Pachuca, Eleazar García Sánchez, informó que la Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad del municipio no será la responsable de vigilar que los automóviles no invadan el carril confinado del Tuzobús. Durante la más reciente reunión que el ayuntamiento sostuvo con autoridades estatales, dijo, determinaron que la operadora del sistema, de la mano con Seguridad Pública estatal, se encargará de esta labor. El edil pidió separar "claramente" las responsabilidades que tendrá cada nivel de gobierno una vez que entre en operación el nuevo sistema de transporte masivo, lo cual, afirmó, se estima que suceda en agosto. "Hay que definir bien las responsabilidades de cada quien (...) quién se encargará de monitorear el respeto de ese carril confinado, del que tanto se ha hablado (...) Pero no intervendrá Seguridad Pública y Tránsito del municipio", insistió. "Lo que podemos hacer es ese acompañamiento, y lo vamos a hacer", afirmó. Cuestionado sobre si esta situación permitiría avanzar con mayor prontitud en la instalación de parquímetros, el edil afirmó que el ayuntamiento tiene planteado iniciar el programa en el Centro Histórico de Pachuca y expandirlo a otras zonas. Estas acciones se llevarán a cabo en próximas semanas. "Ya ahorita está a punto de salir la parte administrativa y con ello vendrá la instalación", adelantó. "Va a ser después de Tuzobús (la colocación de las cajas de cobro), tengo entendido que será en agosto lo del Tuzobús", añadió. **(Emmanuel Rincón, página 07)**

El Independiente-Empresa concesionaria será encargada del carril de Tuzobús: alcalde (José Manuel Martínez, página 06)

Uno más Uno-Después de periodo de prueba de Tuzobús, estará listo reglamento (Redacción, página 04)

Milenio-Complejo, adaptarse a sistema de partidos: El alcalde de Pachuca, Eleazar García Sánchez señaló la complejidad a la que se enfrentan candidatos independientes y ciudadanos, como fue su caso bajo el respaldo del Partido Revolucionario Institucional (PRI), de adaptarse al sistema de partidos políticos y de gobierno ya establecidos. "No es sencillo lidiar con todo eso, siempre hay grupos de poder, intereses, pero lo que nunca hay que dejar a un lado es el interés de la sociedad, mientras no olvidemos esa parte, ya sea de un partido o independiente, tiene todas las posibilidades de poder gobernar y hacerlo de mejor manera", aseveró el munícipe a pregunta expresa de este medio con respecto a la viabilidad de la postulación de ciudadanos a cargos de representación popular. Al cuestionarle si los grupos de poder le han implicado bloqueos o trabas en su actual administración, García Sánchez expresó que es parte de lo que se tiene que lidiar y en donde se demuestra "la capacidad de diálogo y de hacer política", que aseveró, no desaparecerán, "aquí lo importante es sumarlos para el bien común". De igual modo, el presidente municipal, consideró que cualquier tipo de postulación es respetable, mientras tenga, dijo, honorabilidad y deseos de servir, ya sea independiente o de algún partido político. "Lo que necesita la sociedad en general es gente comprometida y de trabajo para generar mejores condiciones de cualquier ciudad, estado o país", declaró el edil de la capital hidalguense. Asimismo expresó que el triunfo de algunas candidaturas independientes en la pasada elección federal, no es solo un llamado de atención, sino la obligación de que tanto institutos políticos, como gobernantes y funcionarios públicos deben estar en constante evaluación; subrayó que "la nota" en este momento son los triunfos de los candidatos independientes; sin embargo señaló que lo importante serán los resultados que darán una vez que trabajen y entren en operación. **(Janet Barragán, página 09)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES**Crónica-Balcón Político...****El caso Jorge Andrés; dudas y especulaciones**

A mediados de julio del 2015, al salir de su casa, en el centro de Huejutla, y cuando abordaba su camioneta, acompañado de su pareja y dos menores de edad, Jorge Andrés Hernández Ramírez, fue acibillado por un sujeto que luego de vaciarle la carga de su pistola, se retiró caminando del lugar, sin que hubiera más testigos que la familia del occiso. El crimen del exdiputado local del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y hecho políticamente en las filas del Frente Democrático Oriental de México Emiliano Zapata (FDOMEZ), desde su juventud, generó enojo e indignación entre familiares y vecinos del originario y vecino de la comunidad de Tlalzintla, que junto con vecinos de otras comunidades acudieron al lugar donde se cometió el homicidio y clamaron justicia. De pronto, se vieron rodeados por cientos de policías que armas en ristre, intentaron amedrentar a los indígenas que reclamaban castigo para el o los homicidas, tanto material como intelectual, pues se sabía que sobre la cabeza del exlegislador, pendían tres amenazas, surgidas de igual número de frentes. El próximo martes, habrá movilización de los vecinos de Tlalzintla y sus alrededores para recordar el asesinato y aunque hay dos detenidos confesos de haber sido pagados para cometer el atentado, a familiares y amigos cercanos no les convence esa idea. Como se acostumbra en la huasteca, habrá marcha desde el centro de Huejutla y misa en la tumba de Jorge Andrés, allá en Tlalzintla y de nuevo, anticipó un vecino, "clamaremos justicia porque nosotros no creemos la versión de que vino una persona desde Tempoal, Veracruz, a cometer el crimen, si ni siquiera sabemos quién lo mandó. Entre las últimas gestiones en favor de su gente, el ex

diputado pretendía que se pavimentara la carretera que conecta desde el cruce a San Felipe Orizatlán, en su baja a Macuxtepetla, por la comunidad de Aquixcuatitla hasta Tlalzintla, hoy apenas se introduce la red de drenaje.

(Carlos Camacho, página 03)

Milenio-Pájaro Carpintero...

:Que a quien le hacen falta unas clases de buenos modales es al trabajador de comunicación social del ayuntamiento de Pachuca, Enrique Rojas, quien quedó en ridículo ante el alcalde Eleazar García y los reporteros de la fuente debido a que interrumpió de manera súbita y grosera una entrevista, interponiéndose entre los reporteros y el alcalde con el objetivo de que ya no lanzaran preguntas al edil. Lo malo es la falta de tacto de los responsables de comunicación, que no saben tratar a la prensa.

:Que al parecer ya hay fecha para que el gobierno estatal entregue el Hospital Regional de Tulancingo, pues dicen que será en los últimos días de agosto cuando se haga el acto protocolario, pero más que eso para que de inmediato comience a funcionar, previo a una etapa de pruebas para que los médicos conozcan a fondo los nuevos aparatos e instrumental, que será de última tecnología.

(Redacción, página 03)

Milenio-Función Sabatina...

LA ESTELAR

Hugo Escamilla vs Natividad Castrejón

La pelea de esta semana se dio al interior del recién conformado Partido Encuentro Social, curiosamente después de que el líder estatal del instituto político, Natividad Castrejón, anunciara una limpia de quienes no dieron el ancho en el pasado proceso electoral. Dicen que el líder del partido en Mineral de La Reforma, Hugo Escamilla, se reunió con Castrejón y salieron peleados, hasta dándose de manotazos y casi llegando a los golpes, por lo que Escamilla terminó por renunciar al partido, sin antes decir que no quiere saber nada de Natividad.

ÚLTIMO ROUND

Los empresarios andan vueltos locos con el acueducto y ya tienen varias propuestas para hacer que el turismo visite la magna obra: Un empresario propuso construir un segundo piso al acueducto para evitar las aglomeraciones de turistas, así podrían subirse sin dañar el original. Un magnate del Mezquital propuso inundar con aguas termales el acueducto y construir un chapoteadero y varias albercas para quienes gusten del agua. Otro propuso organizar un concurso de grafitis en todas las columnas del acueducto para que demuestren su amor por la obra. Se llamaría Vive tu Acueducto.

FRENTE AMPLIO

Y quien pretende regresar a las andadas es el líder del PRD en el estado, Ramón Flores Reyes, quien dejó entrever que ya analizan una alianza con partidos de oposición, entre ellos el PAN. Lo malo es que no se acuerdan de que ya hubo un primer intento y un primer fracaso.

(Redacción, página 06)

Independiente-El Socavón...

Negligencias médicas: desafortunadamente el pan nuestro de cada día.

(Redacción, página web)

La Crónica de Hoy-La Esquina...

Las coyunturas que circunscriben el actual estado político-electoral en ámbitos municipal, estatal y nacional imprimen un estatus inédito respecto a labores que deben desarrollar varias instancias. Bajo un esquema que precisa una intervención de "alto calibre", el secretario de Gobierno dice cuáles serán algunas de las putas a implementar en el asunto presupuestal para aquilatar cómo será el trabajo con los partidos.

(Redacción, primera plana)

La Crónica de Hoy-Arriba...

Arriba-Velia Asiain: Mantiene la subsecretaría de Fomento Económico especial cuidado en los proyectos que están pendientes en esta área para así abandonar por completo cualquier tipo de rezago. Al tiempo Asiain Díaz de León apuesta por las acciones que permitan cimentar las bases para nuevas estrategias que den mayor respaldo a los integrantes del sector en la entidad y por ende redunden en mejoras sustanciales.

Abajo-Andrés Sevilla: Sevilla Carranza como regidor en el vecino municipio de Tulancingo es otro de los ejemplos de que varios integrantes del cabildo, no sólo en esta demarcación, no están para satisfacer las necesidades de los habitantes. El trabajo del munícipe dista de las exigencias que en una región como ésta existen y es que poco o nada es lo rescatable que sobre su labor puede mencionarse.

(Redacción, página 02)

La Crónica de Hoy-Grillerías...

RECORRIDOS

Fernando Moctezuma Pereda, diputado federal electo por Tula, continúa con su calendario de recorridos de agradecimiento por todos los municipios que integran ese distrito. El representante popular reitera su compromiso ante quienes confiaron en su propuesta y abre una nueva invitación a todos los sectores de la sociedad a confiar y participar en el trabajo para generar mejores condiciones vía el Congreso federal.

POR CIERTO

Que en estos recorridos de agradecimiento, algunos diputados federales se hacen acompañar de personajes locales a quienes abiertamente se les da el apoyo para la búsqueda de nuevas candidaturas a diputados locales o alcaldes. Tal es el caso de Jorge Márquez quien desde su campaña decía en sus reuniones públicas que era probable que el PRI nominara a su suplente Fernando Pérez para presidente municipal de Tulancingo. En Acayuca, Gloria Hernández, diputada federal electa por el distrito de Tepeapulco, dio especial posición a Silvia López González de quien aseguran ya busca la candidatura a diputada local.

VACACIONES

¡Ahora sí! Concluyeron las clases pese a que el calendario escolar marca como último día el 15 de julio, ya ninguna escuela del nivel básico tendrá clases la semana próxima y solamente unos cuantos profesores acudirán a sus centros de trabajo para recibir su documento de liberación. El próximo ciclo escolar iniciará a finales de agosto y desde ahora hay un anuncio para que los padres de familia se preparen ante el incremento de cuotas y otros artículos escolares.

(Redacción, página 02)

PLANO NACIONAL

El Universal-Exige INEE castigar a líderes de la CNTE: El Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) asegura que los líderes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) merecen una sanción por violar la ley al impedir que se cumplan las evaluaciones docentes y al ostentar una plaza frente a grupo, cobrar y no dar clases. "Ellos [los líderes] están de alguna manera incumpliendo, porque reciben un salario sin asistir a clase lo que se supone que según la reforma educativa ya no existe, porque ya no hay maestros comisionados, todos tienen que estar frente a grupo, violenta la disposición", dice Sylvia Schmelkes, consejera presidenta del INEE. En entrevista con **EL UNIVERSAL**, habla de las preocupaciones desde el instituto que preside en cuanto al avance de la reforma educativa en Oaxaca, Michoacán, y Chiapas. **¿En los estados donde no se está aplicando la reforma ya tienen un rezago educativo, habrá una generación perdida de la reforma?** —Es un riesgo que se corre, ojalá este asunto tenga solución pronto, yo tengo la impresión de que todos los maestros, incluyendo los de Oaxaca, sí quieren trabajar, tienen una vocación de servicio, una clara orientación profesional. **¿En Oaxaca, Michoacán y Chiapas no se han concretado las evaluaciones, se comete una violación a la ley, merecen cárcel los líderes que impulsan estas acciones?** —Yo no sé si cárcel, pero sí creo que habría que imponer algunas sanciones, que están claramente indicadas en la ley. Entonces, el que no se presente a una evaluación, según la ley, pierde su nombramiento y aquí lo que vemos es que la mayor dificultad no está en los individuos que no se presentan, sino en una estructura interna sindical que no les permite acercarse a las evaluaciones, entonces yo digo que sí tendría que haber algún tipo de sanción para esos líderes que impiden que se cumpla la ley con sus agremiados. **Ya hay una denuncia contra el líder de la Sección 22 por recibir un sueldo sin dar clase. ¿Tendríamos que ver a Rubén Núñez o algún otro de los líderes como a Elba Esther Gordillo, en la cárcel?** —No sabría decirle, carezco de

información en particular. Éste era el *modus vivendi* de los maestros que estaban dedicados a actividades sindicales antes de la reforma educativa y eso es justo lo que no han permitido que cambie, pero no tengo elementos para decir que se les trate como a Elba Esther y si hubiera razones penales como para encarcelarlos. Es más difícil desde mi punto de vista ver otras violaciones de mayor dimensión que pudieran tener los líderes, es bastante más complicado identificarlo, eso requiere integración de expedientes, investigaciones a fondo, pero el hecho de no ir a clases debería ser adecuadamente sancionado.

¿La denuncia penal de Mexicanos Primero contra Rubén Núñez por cobrar y no dar clases, ayuda o no a que las evaluaciones se concreten en los estados donde hay crispación? —Puede crispar los ánimos y radicalizar más el movimiento. Esto puede ser como consecuencia de una defensa de la persona de Rubén Núñez por la denuncia ante la PGR.

Pero por otro lado, creo que de alguna manera lo que intenta hacer Mexicanos Primero es demostrar que estas violaciones se pueden atender. Para el sector de la sociedad que Mexicanos Primero está representando sí implica un enfrentamiento cara a cara y muy fuerte con la Sección 22, donde cualquier tipo de diálogo queda roto, quisiéramos dejar la ventana abierta para llegar a ciertos acuerdos.

¿Se sentaría a hablar con las secciones disidentes? —Creo que es importante escucharlos, algunos tienen realmente malestares que se generan a partir de la reforma educativa y específicamente a partir de la evaluación, yo creo que conviene mucho escucharlos.

¿Se sentaría a dialogar con Núñez? Yo sí me sentaría con él.

¿Aunque merece una sanción? ¡Claro!, pero por otro lado él también representa un conjunto de maestros y razones de fondo de la resistencia magisterial. Vale la pena sentarse, siempre y cuando haya condiciones para ese diálogo, y que se pueda en un ambiente de respeto y mutuo acuerdo, mutua apertura y escucha.

Frente a las evaluaciones que vienen, ¿cree necesaria la intervención del Ejército o de alguna otra fuerza de seguridad para cumplir la ley en cuanto a la aplicación? —Tendríamos que evitar eso en algo que es educativo, como que son contrarias las dos cosas (...)

Por otro lado, creo que es cierto que hay un derecho a ser evaluados, los maestros que quieren una plaza tienen que pasar por un concurso, los que quieren ser promovidos tienen que pasar por un curso de evaluación, y los maestros a quienes se les va a evaluar en el desempeño tienen derecho a ser sujetos de promoción, en todos hablamos de derechos al magisterio, entonces cuando quieren ejercer este derecho y hay un impedimento por amenaza de violencia, entonces el recurso de la fuerza pública es natural y lo que permitirá que el derecho se ejerza, a mí, desde luego que no me gusta.

¿Cómo consolidar la reforma educativa en Oaxaca, si el Instituto Estatal de Educación Pública está conformado en su mayoría por integrantes de la Sección 22? —Oaxaca se quedó en el pasado, cuando estas cosas sucedían y eran legales, cuando el sindicato tenía muchas cosas que decir respecto de la contratación de maestros o de su promoción. Es sumamente difícil, por eso digo que me cuesta mucho trabajo imaginar el futuro de Oaxaca, tienen un arreglo institucional sumamente complejo y para poder solucionarlo en el largo plazo hay que pensar en una transformación institucional, pero no sabría cómo.

(Natalia Gómez, primera plana)

La Jornada-Intelectuales, padrinos de la generación 2011-2015 de Ayotzinapa: Destacados intelectuales, entre escritores, periodistas y caricaturistas, fungirán como padrinos de 140 egresados de la generación Sangre, Resistencia y Esperanza 2011-2015, de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, que se realizará el 18 de julio en las instalaciones del plantel, ubicadas en el municipio de Tixtla, a 14 kilómetros de la capital. En conferencia de prensa, el presidente del Comité Proclausura de la Academia de Cuarto Grado de la Generación 2011-2015, Izcóatl Benito Coronado, confirmó que asistirán como padrinos Elena Poniatowska, Juan Villoro, Luis Hernández y el caricaturista Rafael Barajas Durán, *El Fisgón*. También estarán Gabriel Retes y Armando Bartra, y falta que confirme su asistencia la periodista Carmen Aristegui y el ex presidente de Uruguay, José Mujica. En la rueda de prensa, desmintieron que el gobierno del estado les haya otorgado un millón de pesos para la clausura; hasta donde sabemos solamente a través de la Secretaría de Educación se recibieron 40 mil pesos, para la compra de mobiliario, y flores para la ceremonia. Finalmente, se informó que al acto, que incluye la entrega de la documentación y un programa político-cultural, no será invitado el gobernador Rogelio Ortega Martínez ni otros políticos. Por la tarde, en un comunicado, el comité proclausura denuncia que "de nueva cuenta el *narcoestado* de Guerrero busca dividir y hacer caer en confrontación al movimiento que abandera la exigencia de la presentación con vida de nuestros 43 compañeros detenidos-desaparecidos por la policía municipal el 26 y 27 de septiembre en Iguala". Señala que "la reciente estrategia mediática de los asesinos de nuestros compañeros: Julio César Ramírez Nava, Daniel Solís Gallardo y Julio Cesar Mondragón Fontes, así como Claudio Castillo Peña y Antonio Vivar Díaz, el 24 de febrero y 7 de junio, respectivamente, nos enseña dos cosas: primero, que el Estado burgués disfrazado con su llamada democracia intenta debilitar la justa exigencia de los padres de familia de nuestros compañeros normalistas desaparecidos y de nosotros como estudiantes de la academia de cuarto grado, intentando crear desconfianza entre las organizaciones sociales que hasta ahora han continuado con nosotros". En segundo lugar, "en los cuatro años como estudiantes nunca hicimos, hemos, ni haremos tratos con ningún gobierno, esto debido al hecho de que no olvidamos el 12 de diciembre de 2011 donde asesinaron a los compañeros Jorge Alexis Herrera Pino y Gabriel Echeverría de Jesús, ni tampoco el 7 de enero de 2014 donde Eugenio Tamarit Huerta y Freddy Fernando Vázquez Crispín (murieron) en un accidente en la carretera Acapulco-Zihuatanejo. Aclaremos que nunca hemos intentado formar alianzas con el Estado, ya que esto no tiene que ver nada con el movimiento por la presentación con vida de nuestros 43 compañeros. **(Sergio Ocampo, primera plana)**

Excélsior-Grecia dobla las manos ante Unión Europea; Tsipras acepta errores: Con la aceptación de que cometió errores, Grecia dobló las manos ante la Unión Europea (UE) y negociará un plan de rescate. El primer ministro griego, Alexis Tsipras, dijo que discutió tan duro como pudo y admitió que su gobierno ha cometido errores en los últimos seis meses. "El plan que se debatirá en la UE está lejos de nuestro programa", dijo Tsipras ante su Parlamento al negar que "vendió al pueblo griego". El Parlamento avaló a Tsipras para negociar con los acreedores internacionales sobre la base de un programa presentado esta semana. Apoyaron la medida 251 de los 300 legisladores. Sin embargo, 32 votaron en contra, incluyendo al menos siete de la coalición gobernante, y ocho se abstuvieron, incluso dos de los principales aliados de Tsipras, la presidenta del Parlamento, Zoe Konstantopoulou, y el ministro de Energía, Panagiotis Lafazanis. Ayer, la propuesta de Grecia fue considerada "positiva" por los acreedores, tras cinco meses de ásperas discusiones. La Unión Europea, el Banco Central Europeo y el FMI consideraron que la propuesta de Atenas es una "base de negociación" de cara a un tercer rescate por un valor de 74 mil millones de euros. **PARLAMENTO GRIEGO AVALA PROPUESTA PARA SOLICITAR RESCATE.** Una mayoría del Parlamento griego votó ayer en favor de autorizar al gobierno izquierdista del primer ministro Alexis Tsipras para negociar con los acreedores internacionales sobre la base de un programa de reformas presentado esta semana. Varios miembros del gobernante Partido Syriza, incluido el presidente del Parlamento, Zoe Constantopoulou, y el ministro de Energía, Panagiotis Lafazanis, dijeron "presente", lo que equivale a abstenerse de votar, en una señal de su oposición al paquete de aumento a impuestos y recortes al gasto. A pesar de la disidencia, la propuesta de reformas nunca estuvo en riesgo y fue aprobada por los partidos opositores proeuropeos. Un total de 251 legisladores votaron "sí", 32 optaron por el "no" y ocho dijeron "presente", mientras que nueve diputados estuvieron ausentes. En un discurso con un fuerte tinte personal, el premier Tsipras dijo que negoció tan duramente como pudo, y admitió que su gobierno ha cometido errores en los seis meses que lleva luchando para conseguir fondos de rescate para su endeudado país. En una sesión parlamentaria durante la madrugada, tiempo de Grecia, Tsipras describió los últimos momentos como una guerra en la que se pelearon duras batallas y algunas se perdieron. "Ahora tengo la sensación de que hemos llegado a la línea divisoria. De aquí en adelante es un campo minado", dijo. Agregó que no tiene el derecho a esconder del pueblo heleno que las medidas que Grecia debe tomar están lejos de las promesas de campaña de su partido. Pero insistió en que su última propuesta contiene medidas que ayudarán a la economía y que destrabarían suficientes recursos para que el país salga de su crisis. Ante los diputados griegos, consideró que se encontraban ante "una opción de alta responsabilidad" y tenían el "deber nacional de mantener al pueblo en vida" por lo que les pidió que aprueben el paquete de reformas y financiamiento sometido a los acreedores del país (la Unión Europea, el Banco Central Europeo y el Fondo Monetario Internacional). Pero la propuesta que el país ha sometido a los acreedores contiene varios avances, destacó el primer ministro: "tendremos un financiamiento a tres años", contra cinco meses propuestos por los acreedores a finales de junio, "un plan de inversiones" y "por primera vez tenemos un debate serio sobre la reestructuración de la deuda". Alexis Tsipras podría sufrir la baja de varios diputados de su mayoría, pero podrá contar con el apoyo de al menos una parte de los grandes partidos de la oposición. El Parlamento Europeo negociará hoy con Atenas una salida a la crisis, y se contempla ya un tercer rescate. Mañana se realizará una reunión extraordinaria de la Unión Europea. **Acreedores ven positiva la iniciativa.** La propuesta presentada la noche del jueves por Grecia ayer fue considerada "positiva" por los acreedores, tras cinco meses de ásperas discusiones. Fueron necesarias 24 horas para que las tres instituciones acreedoras (la Unión Europea, el Banco Central Europeo y el Fondo Monetario Internacional) consideraran "positiva" la propuesta de Atenas y "base de negociación" de cara a un tercer rescate al país por un valor de 74 mil millones de euros. Los mercados anticiparon los nuevos acontecimientos con un fortalecimiento del euro, una subida de las Bolsas europeas y una clara relajación de los intereses de las deudas de los países del sur de Europa. Se espera que la negociación se consolide a más tardar mañana en Bruselas. **Denuncian que Alemania no ha pagado deudas.** Alemania es el ejemplo perfecto de un país que a lo largo de su historia nunca ha pagado sus deudas públicas. Ni las de la Primera ni las de la Segunda Guerra Mundial. Pero se atreve a dar lecciones de pago al resto de las naciones. "Es una gran broma", dijo el economista francés Tomás Piketty al semanario alemán *ZEIT ONLINE*. "Recuerde que en la Conferencia sobre la Deuda de Londres de 1953 se anuló 60 por ciento de la deuda externa de los alemanes, además se reestructuró la deuda interna de la joven República Federal", dijo Piketty en entrevista con Georg Blume. Sobre el término "reestructura", Piketty ha dicho en otras ocasiones que implica una reducción de la deuda. Piketty es autor de *Le Capital au XXIe siècle*, cuya traducción al inglés ocupó el primer lugar de la lista de bestsellers del *New York Times* en mayo de 2014. La obra fue elogiada por el Nobel de Economía Paul Krugman como la "más importante del año y posiblemente de toda la década". "Reino Unido, Alemania y Francia estuvieron en la misma situación en la que está hoy Grecia, sólo que su deuda era mucho mayor. Por tanto, la primera lección de la Historia de la Deuda Pública es que no estamos ante problemas nuevos y que siempre hubo muchas formas de pagar deudas. No sólo una como Berlín, París y los griegos nos quieren hacer creer", dijo. El economista recordó que al terminar la guerra en 1945 la deuda alemana superaba 200 por ciento de su ingreso fiscal, pero que diez años después era menor a 20% de dicho ingreso, y que Francia logró una hazaña similar gracias a que hay "otras formas de pagar" y de reestructurar deudas. Pero a la luz de la intransigencia del gobierno de Angela Merkel,

totalmente alineado a la Comisión Europea, al Banco Central Europeo y al Fondo Monetario Internacional, Piketty subió el tono de sus llamados a los que se unieron tres destacados economistas: Jeffrey D. Sachs, Dani Rodrik y Dani Wren-Lewis, de las universidades de Columbia, de Harvard y Oxford, en una campaña para poner fin a la austeridad en Grecia. “En este momento se le está pidiendo al gobierno griego que ponga una pistola en su cabeza y jale el gatillo”, escribió a Merkel.

Propuestas a los acreedores. Principales reformas presentadas por Grecia a sus acreedores **Reforma a las pensiones.** Edad de jubilación se fija en 67 años, o 62 años si se tienen 40 años cotizados. Edad legal aumentará gradualmente hasta 2022. **Reducción de gastos militares.** 100 millones de euros en 2015. 200 millones en 2016. **Reforma administrativa.** Contratación de gestores para evaluar a los funcionarios. Planes de modernización de la administración. **Privatizaciones.** Venta de partes del Estado al gigante de las telecomunicaciones OTE. Licitación antes de octubre para la privatización de los puertos del Pireo y de Tesalónica. **Objetivos Presupuestarios.** Revisión de los acuerdos de excedentes presupuestarios con los acreedores. **Deuda pública.** Solicita una solución para saldar la deuda (320 mil millones de euros). **Reformas fiscales.** Tipo de IVA.-IVA general de 23%.(incluida la restauración).-IVA reducido de 13% (alimentación, agua, electricidad y hoteles).-IVA superreducido de 6% (medicamentos y libros).-Supresión de las ventajas fiscales de las islas.-Fin de la reducción de 30% del IVA. Aumento de impuestos de sociedades de 26% a 28%.. Sobre productos de lujo. Evasión fiscal. Plan de lucha contra la evasión fiscal. Reorganización de la recaudación de impuestos. **(Carmen Álvarez, primera plana)**

COLUMNAS POLÍTICAS NACIONALES

Milenio-Trascendió...

:Que el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, no encabezará la ceremonia de presentación y apertura de propuestas económicas de la Primera Licitación de la Ronda 1, para adjudicar los contratos de exploración y extracción de hidrocarburos a empresas privadas, nacionales o extranjeras. El funcionario estará en sus oficinas pendiente de todo el proceso de licitación que se celebrará el próximo miércoles. La responsabilidad de la ceremonia, que comenzará a las 8 de la mañana y puede terminar a las 6 de la tarde, recaerá en Juan Carlos Zepeda Molina, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos.

:Que a pesar de ser el líder visible y formal de la sección 22 del magisterio disidente de Oaxaca, Rubén Núñez no es precisamente quien lideraba ayer la negociación con el gobierno federal, pues en la mesa con las autoridades, voces como las de Francisco Villalobos, secretario de Organización de Oaxaca, y de Juan José Ortega Madrigal, de Michoacán, eran las que más se escuchaban. Al final todo quedó en veremos, pues Gobernación no cedió: si no repone clases la CNTE, no más diálogo.

:Que fue mediante su cuenta de Twitter como el coordinador de Comunicación Social de la Presidencia y vocero del gobierno federal, Eduardo Sánchez, aclaró que son 141 las personas que asistirán a la visita de Estado que hará el presidente Enrique Peña Nieto a Francia. Agregó que los gastos de los 156 elementos de las fuerzas armadas que participarán en el desfile militar correrán por cuenta del país anfitrión.

:Que durante la próxima quincena, en la Cámara de Diputados se acelerarán los procesos de elaboración de informes finales de las comisiones para la entrega a la próxima Legislatura. Y es que en los primeros días de agosto empezará la entrega física de las oficinas para que sean adecuadas y redistribuidas a las nuevas bancadas.

:Que hoy se le vio muy sonriente y tranquilo al jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, con Carlos Slim en la inauguración de la Aldea Digital. Y es que, según el propio mandatario, se está trabajando con Telmex para darles tabletas a todos los estudiantes de secundaria de la capital y como meta se puso el final de su sexenio.

(Redacción, página 02)

El Universal-Bajo Reserva...

El retorno del *gentleman* de la camioneta

El ex delegado de Iztapalapa, el perredista **Jesús Valencia**, tiene preparado su regreso a la escena política, después de que chocó una camioneta blindada de uno de sus proveedores, en diciembre de 2014. Don Jesús es hoy en día diputado federal electo y había mantenido bajo perfil en los últimos meses, nos comentan. Sin embargo, ahora se placea por comederos propios de la clase política y recientemente tuvo un ágape con periodistas para reconocer que el episodio del “accidente” fue la peor crisis de su carrera política, que dañó muchísimo su imagen —vaya análisis— y que se sacará la espina cuando llegue a la Cámara de Diputados. ¡Orale!

Entre Chuchos te veas

Don Carlos no sale de una para meterse en otra. **Carlos Navarrete**, líder del PRD, afronta ahora la pugna por la coordinación de la bancada en San Lázaro entre su tribu, Nueva Izquierda de *Los Chuchos*, con la participación de *Jesús Zambrano* y *Guadalupe Acosta Naranjo*, quien amaga con dejar a sus compadres del alma en caso de no ser elegido líder parlamentario amarillo para la siguiente Legislatura, nos comentan. Al final, el *Chucho* mayor y líder de Nueva Izquierda, **Jesús Ortega**, será quien incline la balanza a favor de *Chucho* Zambrano, nos adelantan. Pero en el camino puede salir una tercera opción: **Agustín Basave**. ¿Don Lupillo dejará a sus compadres? Como diría el clásico: ¡No creeeeeo!

El turno de Gutiérrez de la Torre

Con las alertas prendidas, la Comisión de Justicia Partidaria del PRI se prepara para recibir a **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**, quien recién exonerado de las acusaciones de encabezar una red de prostitución está por solicitar al partido que le restituyan sus derechos partidarios. A botepronto, el líder nacional tricolor, **César Camacho Quiroz**, dijo que el ex dirigente priísta en el DF continuará con sus derechos suspendidos como militante, pues no hay una conclusión jurídica de su expediente. Lo cierto, nos dicen, es que el hombre conocido como *El Príncipe de la Basura* sigue moviendo sus piezas en silencio.

Nuño, muy pegado a EPN

Toda la semana hubo un personaje muy pegadito al presidente **Enrique Peña Nieto**, en actividades públicas. Discreto, sonriente, y atendiendo cualquier indicación, **Aurelio Nuño**, jefe de la Oficina de la Presidencia, estuvo en la ceremonia del Día del Abogado, en la mesa de la Conferencia Nacional de Gobernadores, en el pleno del Consejo Mexicano de Negocios y, el viernes, en tierras mexiquenses en el marco del inicio de la Campaña Nacional de Reforestación 2015. Nuño ha mantenido bajo perfil, pero muy cerca del jefe del Ejecutivo. Nos dicen que cada día es más firme la cercanía de don Aurelio con el mandatario y que, con ello, crece momento a momento su influencia en el funcionamiento de la casa presidencial.

(Redacción, página 02)

Reforma-Templo Mayor...

AUNQUE al PRI no le fue tan mal en las elecciones de medio término, algunos integrantes del gabinete de Enrique Peña Nieto serán llamados a cuentas. Y NO SÓLO por su desempeño como secretarios, pues se sabe que varios de ellos tuvieron una encomienda especial de Los Pinos para operar electoralmente en favor del partido en el poder. EN EL CASO de Querétaro, se sabe que el encargado era el titular de Economía, Ildefonso Guajardo, quien a pesar de la buena gestión del gobernador José Calzada no pudo sacar el triunfo de su candidato a la gubernatura. LO MISMO ocurre con el secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida, quien busca suceder a César Camacho al frente del CEN del PRI, pero perdió el territorio que le encargaron que fue -gulp- Nuevo León. YA SE VERÁ qué tanto afecta ese fracaso en sus aspiraciones partidistas.

AHORA que el presidente del Tribunal Superior de Justicia del DF, Edgar Elías Azar, quiere reelegirse por segunda vez en el cargo, surgió una recochina duda. SI ES QUE a los integrantes del Poder Judicial del DF ya se les olvidaron los 120 millones de pesos del dinero de ese tribunal que su presidente invirtió en Ficrea y que no han sido devueltos a sus arcas. A LO MEJOR no conocen el refrán que reza: el buen juez, por su casa empieza.

A LOS grupos de taxistas del DF que exigen la regulación de servicios de transporte privado como Uber y Cabify ya nada más les falta decir de qué quieren su nieve. CUENTAN que ayer presentaron su lista de demandas al gobierno de Miguel Ángel Mancera. QUIEREN que se limite el número de vehículos que presten esos servicios, que los autos tengan menos de 7 años de antigüedad y cuesten más de 250 mil pesos, y que esas empresas depositen el 1.5 por ciento de sus ganancias a un fondo de movilidad. PERO la cereza del pastel es que los taxistas exigen que la tercera parte de ese dinero ise les entregue a ellos! Es decir, que los choferes de Uber y Cabify tendrían que subsidiarlos. LO BUENO es que seguramente esa propuesta no será aceptada por el GDF... ¿o sí?

EN CÍRCULOS diplomáticos se comenta que los encargados de conceder la máxima condecoración que otorga el gobierno mexicano, la Orden del Águila Azteca, están abaratando lo que debiera ser una alta distinción. EL DIARIO OFICIAL acaba de publicar la lista de 36 ciudadanos del Reino Unido que recibieron la Orden en distintos rangos y hay al menos un par de condecorados que sorprenden. SE TRATA de la Dama de Compañía de la Reina Isabel de Inglaterra y del Gerente de Transporte de las Caballerizas Reales. ¿PUES qué servicios prominentes habrán prestado a la nación mexicana esos personajes como para merecer tal distinción? Es pregunta que no se cuelga medallitas.

(Redacción, página 10)

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Milenio



Ratavión presidencial.